



Thomas Ram macht mit unabhängiger Liste Fischamend zu Vorzeige-Gemeinde.

Foto: Archiv

Blühende Gemeinde durch Unabhängige

■ FISCHAMEND. In der einst beschaulichen Gemeinde sprechen die Fakten für sich: Fischamend ist zu einem der wichtigsten Partner für große und international tätige Unternehmen wie Flughafen, UBM, Cargo-Partner usw. geworden. Die Einwohnerzahl steigt, die Wirtschaft ist bereits auf der Schiene E-Mobilität, Photovoltaik, Biomasse-Kraftwerk und moderne Abfallwirtschaft. Seit 2010 regiert die unabhängige „Fischamend zuerst – Liste Ram“ mit über 46 %. Hauptgegner im Wahlkampf ist die SP mit 37 %. VP und KP haben 7 Prozent.

750264